



本年もどうぞよろしく願い申し上げます 卯

富士宮市観光協会 会長 小川登志子

2023年の干支「癸卯」の影響なのか、国民の3年越しの願いなのか、観光経済がもぞもぞと動き始めました。「癸」は順序でいえば最後にあたり、一つの物事が収まり次の物事への移行をしていく段階。また、「卯」のウサギは「茂」という時期であり、繁殖する、増えるという段階にあたる様です。その両方を備えた「癸卯」は、去年までで様々な事の区切りが付き、次へと向かっていく、そこに成長や増殖といった明るい世界が広がっている年であると勝手ながら解釈をしております。

このところの多方面にわたるコロナ対策緩和通達を鑑みても、収まり、次への移行がみられます。観光業界の間は明けました。全世界の観光が一斉にスタートし始めたのです。

前に進もう！頂上を目指そう！思いは富士山の如く雄大に。

溢れ出る情報過多の中、私達は、富士宮を選んでいただく。その中から自社を選んでいただく。この思いは共通です。それを叶えるには、繁殖というより、情報・知恵の結合＝地域成長と考えております。本年は、皆様の発信力強化を軸に、会員間コミュニケーションによる新たな成長を目指していこうと思っております。

皆様との情報共有・各種講座開講・地域旅行商品開発紹介等、本年も皆様の躍進を後押しする富士宮市観光協会として活動いたします。

どうぞ開かれた観光協会としてご活用いただければ幸いです。



ふじのみや名物土産コンテスト2023 開催！

今年もふじのみや名物土産コンテストを開催いたします。（詳細は新年度にお知らせ！）

富士宮の魅力向上を目指し、新たなお土産や既存商品の付加価値を発掘・発信することを目的に実施してきました。これまでの入賞商品と合わせ、ホームページ、SNS、パンフレット等、様々な媒体でのPRにより力を入れ応援していきたいと思っています。ぜひご応募ください！



きて宮クーポン2022 ありがとうございました



観光客誘致を目的に販売しました「きて宮クーポン2022」。

富士宮市の補助を受け、6月に第1弾、9月に第2弾を販売し、ともに完売いたしました。参加施設の皆様、ご購入の皆様本当にありがとうございました。

～参加事業者の皆様へ～



第2弾クーポンの使用期限は、R5年2月28日です。

換金は3月15日（枚数報告10日まで）を最終とし、終了いたします。お渡しの書類にて回収枚数を事前報告の上、換金へお越しください。

（事業完了につき最終換金日に換金を終えていただきますようお願いいたします）

あさぎり フォトコンテスト 2022



今年も朝霧高原まつりと同時に「あさぎりフォトコンテスト」が開催され、2部門合わせて150通を越えるご応募をいただきました。ありがとうございました。

各大賞、入賞、佳作作品は協会ホームページにて紹介しています。ぜひご覧ください！なお、受賞作品は今後の観光情報発信に活用させていただきます。



<入賞>



<大賞> 水栈橋に輝くダイヤの日の出



<入賞>



<花のまち富士宮部門大賞> 至福の時



浅間大社初詣



令和5年元日、浅間大社は多くの方であふれ賑やかな年越しを迎えました。三が日も新たな年への思いを込めて初詣に訪れる姿が多くみられました。

皆様にとってよりよい1年となりますよう、益々のご健勝とご繁栄を心よりお祈り申し上げます。



田貫湖まつり

12月10日（土）、田貫湖にて、第7回田貫湖まつりが開催されました。

3年ぶりに北側湖畔を会場に開催され多くの方で賑わっていました。音楽ステージ、富士宮やきそばなどの飲食ブースも集合。富士山をバックに夜空と湖面を彩る花火大会も！幻想的な月の出も楽しむことが出来ました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



高砂 冬の蔵開き

1月15日（日）、富士高砂酒造 冬の蔵開きが開催されました。

3年ぶりとなる冬の蔵開き。振る舞い酒や無料試飲、限定酒販売などお酒のお楽しみはもちろん、ステージイベントやグルメなど、待ち望んでいたたくさんのお客さまで大いに盛り上がりました。やはり富士宮の冬から春にかけての外せない楽しみのひとつですね。



花手水

富士山ぐるっとリップの取り組みの一つとして、富士山世界遺産構成資産の4神社にて手水舎花装飾が行われました。

市内では村山浅間神社（1月28日～2月10日）、山宮浅間神社（2月3日～17日）の2個所で実施されました。冬のひと時、普段とは異なる雰囲気癒され、華やかな気分になりました。



富士山女子駅伝 & 富士宮駅伝競走大会

12月30日（金）、年末の風物詩「富士山女子駅伝」が開催されました。富士山と多くの観客に見守られ、声援を受け、浅間大社をスタートにゴールへと襷を繋ぐ熱戦が繰り広げられました。ミス富士山もスタートセレモニーに参加させていただきました。

2月12日（日）には、富士宮駅伝競走大会が3年ぶりに開催され、上位3チームまでが大会新記録のハイレベルな大会となりました。選手の皆様お疲れさまでした！



上野の里まつり

2月5日（日）、上野の里まつり～おうちで新酒マルシェ～が開催されました。

3年ぶりに復活した上野の里まつり。今年はテイクアウト中心のマルシェ形式での開催となりました。お天気にも恵まれ、多くの方が上野地域の牧野酒造、土井ファーム、富士正酒造の3会場を巡り、限定酒や限定グルメを買い求めるなど楽しまれました。来年は振る舞い酒も楽しめるといいですね。



2月23日 富士山の日

2月23日は「富士山の日」。富士山が見え隠れする中、市内でも多くのイベントが開催されました。



文化会館では記念コンサート、イオンモールでは富士山にトキメクふじのみや（竜王戦おやつ販売やワークショップなど）が開催され、世界遺産センター無料開放の他、奇石博物館入館料無料、田貫湖ふれあい自然塾、ミルクランド、富士ハーネスなど各施設でも体験イベントなどが実施されていました。

イベントスケジュール

ますつり大会にじます祭	3月5日(日)	予定
富士山白糸平成棚田竹灯籠祭り	3月12日(日)	予定
柚野の里蔵開き	3月中旬	中止
桜花祭	4月1日(土)・2日(日)	予定
内房たけのこ・桜まつり	4月2日(日)	予定
狩宿さくらまつり	4月8日(土)・9日(日)	予定
流鏝馬まつり	5月4日(木祝)～6日(土)	予定

お知らせ

ミス富士山より本年もどうぞよろしくお願ひいたします

第33代ミス富士山として、7月より活動させていただき、任期も残り半年となりました。昨年は秋まつりをはじめイベント参加の機会も増え、皆様にお目にかかり、ともに楽しむことが出来、嬉しく思っています。

本年も富士宮の魅力伝えるべく活動してまいります。よろしくお願ひいたします。



協会会員限定！ Instagram 講習会を開催いたします！



「アカウントを作って満足していませんか？」

3月22日(水)、現在Instagramを活用している会員(事業所)を対象に「今すぐ使える2023年最新版Instagram×LINE講座」を開催いたします。講師に観光協会Instagram担当のYURISU氏を迎え、「アカウントを作ったけど?」「もっとよい投稿の仕方って?」などなど…疑問にお答えし、日々進化するSNSの効果的な使い方のコツをお伝えします。観光協会では、富士宮を選んでいただくべく、皆様と共に発信力を磨いていきたいと考えています。

講習会第1弾ぜひご参加ください。会員限定！無料開催！先着30名様！同封チラシもご覧ください。

これからのInstagramの使い方やおすすめ、各店舗の方向性、続けたほうがいいことや改善点等お話しできたらと思います。また、Instagramの講習会の他に公式LINEについてやInstagramと併用した時のメリットなど盛りだくさんの内容です。お申込みお待ちしております。(YURISU)

参加申込はこちら

(3/15 申込締切)

※メールや電話での
お申込みは出来ません



会員の皆様へお願ひ

お陰様で、観光協会ホームページ閲覧数や公式SNSフォロワー数は年々増加！今後も充実させていきたいと考えています。施設の情報・画像など最新の情報を提供するため、変更点等ありましたらお知らせください。また、ご確認やご依頼の連絡をさせていただくことがございますのでお願ひいたします。

カレンダー掲載情報
お待ちしております！

